
疾病予防と治療月間

2018年12月

例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2018-2019年度 RI会長　バリー・ラシン

インスピレーションになろう
2018-2019年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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■2500地区2018年　10月
　平均出席率 79､1％

■帯広5RCクラブ出席率 　10月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

81.3％
81.6％
77.3％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

91.0％
84.3％

第1250回例会
 

会長方針 ロータリーを居心地の良い場所にしよう。
そして温かい関係をもたらそう。

Weekly Report

ホームページが新しくなりました

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

■ニコニコ献金
　12月17日 　49,000円　　累計 　431,000円

■出席状況報告
　11月平均出席率　76.2％

DISTRIC 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ

2018.12.  17

■会務報告  　　　  　森田かおる　幹事

　　　　　　　　　

　

■会長挨拶　　　　　　　　　　  　　　　　　　　　　　　小田衣代　会長

■退会挨拶

（１）帯広南ＲＣ、12月24日（月）の
　　　例会は、祝日振替日のため休会
　　　と致します
（２）帯広南ＲＣ、12月31日（月）の
　　　例会は、休会と致します
（３）帯広南ＲＣ、新年交礼会開催のご案内
　　　日　時　1月7日（月）午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
　　※アルコールが出ますので、飲まれる方は、
　　　運転をお控えください

　帯広北ＲＣ
　　　佐藤三幹様：12月2日年末家族
会で戴きました。
　
　小林　千修会員：誕生祝・結婚祝大変ありがと
うございます

　小柴　　満会員：大変お世話になり誠に有難う
ございました
　
　土井　清夫会員：誕生祝ありがとうございまし
た。ニコニコです。

　出村　行敬会員：今年も大変お世話になりあり
がとうございました。先週の南ロータリー麻雀大
会で優勝させて頂きました。良い人ばかりで感謝
に堪えません。これからも宜しくお願いします。

　竹部　義弘会員：お誕生祝い有難うございまし
た。ついにきました後期高齢者の日

　佐藤みゆき会員：本日最終例会です。いぬ年、
お世話になりました。来年いのしし年もどうぞよ
ろしくお願い致します。

　山口　陽史会員：先日の野口五郎ディナーショ
ーや忘年会、年末のおせちなど日頃より北海道ホ
テルをご利用頂きましてありがとうございます。
感謝ニコニコです
　

　

■ニコニコ献金　　　　　　　中野尊仁会員

ポリオ撲滅パネル展　11月20日～27日帯広市役所ロビー

　今年も残すところあとわずかとなり、何かとお忙しくお過ご
しのことと思います。
　今年は何かと災害の多い 1 年でした。西日本豪雨に始まり、
逆走した台風 12 号や、各地での猛暑、北海道でも 4日連続の
猛暑日を記録しています。9 月には台風 21 号の被害が確認で
きぬ間に最大震度 7 を観測した、北海道胆振東部地震が起き、
ブラックアウトは記憶に新しいところであります。被災され、
今なお不自由な生活を強いられている方々に心からお見舞いを
申し上げると共に、一日も早い地域の復興を願うばかりです。
　私たちの業界も道内の新設住宅着工数も、来年予定されてい
る消費税増税を前にした緩やかな駆け込み需要が期待されまし
たが、結果は 1年を通して、やや弱含みに推移しました。
人手不足の問題と併せて、未来を考え知恵を出し、解決しなけ
ればならないと、思いを巡らせた 1年でもありました。
　ロータリー活動も半年を終えて、私の方針であります「ロー
タリーを居心地の良い場所にしよう。そして温かい関係をもた
らそう」としました。何とか皆さまのお力添えで半年が過ぎま
した。有難うございます。
　大きな行事でありました、年末家族会も楽しく終わることが
出来ました。ご協力いただきました皆さまには心からお礼を申
し上げます。本当にありがとうございました。
　先日 10 日に年末家族会にて皆さまからいただいた浄財を年
末助け合いの一環としまして十勝毎日新聞社を通して寄付をさ
せていただきました。

小柴　満会員
　私のとりまして27年と9か月という
歳月をこのロータリークラブに籍を置
かせていただき、皆さんと楽しくお付
き合いをさせていただき心よりお礼を申し上げま
す。障害者水泳の方は継続してご協力お願いしま
す。お世話になりました。

池田正義会員
　地区の委員としての今期の仕事が
終わり、地区委員の承諾を得ました
ので退会とさせていただきます。
長い間お世話になりました。有難うございました。

十勝毎日新聞　12月12日掲載

小
田
衣
代
会
長

年末家族会　12月2日


